

Sabías que...

El libro *Una concepción de la Pedagogía como ciencia*, primer resultado del proyecto de investigación "Pedagogía"

Colaboración de Alberto García Gutiérrez

El libro "Una concepción de la Pedagogía como ciencia" ya está a la disposición de los profesionales de la educación y de los estudiantes de las carreras pedagógicas. Se trata de un texto breve, escrito en un lenguaje que sin dejar de ser científico, es asequible a todos los educadores en ejercicio y en formación.

Sus autores son los investigadores del proyecto "Pedagogía" de la Universidad de Ciencias Pedagógicas "Manuel Ascunce Domenech" de la provincia Ciego de Ávila.

El libro aporta precisiones sobre el proceso educativo - considerado, por los autores, el objeto de estudio de la Pedagogía - el que se desarrolla en cualquier institución donde existan intenciones de educar. Defiende la idea según la cual el proceso educativo es el sistema de interacciones de los educandos, pedagógicamente orientadas, las cuales se producen en variados contextos de interacción, cuyo núcleo es el proceso de enseñanza aprendizaje. La obra incluye, además, la actualización de los principios pedagógicos y didácticos.

Al leer el libro podrás percatarte de que los puntos de vista aportados son resultados de un estudio minucioso y crítico del resto de la literatura pedagógica y de un cuidadoso proceso dialógico con muchos educadores.

Este material científico fue publicado en 2012 y los autores han recibido notificaciones de diversos escenarios pedagógicos de la provincia Ciego de Ávila y de gran parte del país, reconociendo el valor científico y didáctico de la obra, resaltando su utilidad para el desarrollo de los programas de Pedagogía, para las maestrías en educación y los doctorados en ciencias pedagógicas.

A este libro como primer resultado del proyecto "Pedagogía" le han seguido otros cuatro que completan una intención científica de crear teoría para facilitar el trabajo pedagógico de los educadores de los distintos niveles de educación.